

DECLARACIÓN PÚBLICA

La Comisión Política del Partido Socialista reitera su compromiso respecto de los acuerdos alcanzados en la Concertación en materia municipal en el caso de 309 comunas y propone a los partidos de la coalición llegar a la brevedad a un acuerdo político respecto de las comunas que aún no son objeto de consenso, teniendo como base escoger en cada caso al candidato mejor situado para derrotar a la derecha.

Asimismo, el Partido Socialista propondrá a la discusión de sus socios la suscripción de un compromiso de la Concertación con los ciudadanos para el desarrollo de las comunas. Este compromiso debe basarse en tres prioridades de mejoramiento de la calidad de vida, a saber, un desarrollo urbano integrador, para luchar contra la segregación en nuestras ciudades; culminar la reforma de la educación en las escuelas municipales, para avanzar en la igualdad de oportunidades; y fortalecer la calidad de atención de los consultorios y Sapus en materia de salud a cargo municipal, para que la salud primaria llegue a todos. Asimismo, el Partido Socialista plantea la necesidad de fortalecer los métodos participativos de gestión local, especialmente mediante la creación de comités de barrio y la aplicación sistemática de presupuestos participativos.

COMISIÓN POLÍTICA

PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

Santiago, 01 de marzo de 2004.